
HERNANDEZ Alphonse

A Monsieur le Président

du C.S.C.O

Avec beaucoup de regrets ilm'est impossible d'assister à

f'Assemblée Générale du 25 Janvier 2014.

Toujours pas de réponse à ma lettre du 9 Novembre 2013

au Consulde France a ORAN, dont vous avezélé mis en copie.

Je maintiens I'idée que je vous ai toujours soumis

concernant le regroupement des canés les plus endommagés mais

surtout vandalisés, et de soumettre cette idée encore une fois aux
adhérents présents a cette assemblée.

Seul cette solution peut à mon avis apporter une solution

honorable à notre problème de cimetières.

Monsieur le Président vous souhaite une bonne

assemblée générale @mme à I'habitude pouvant apporter de bonnes

résolutions à tous nos problèmes de Çimetières.

Recevez, Monsieur le Président mes sincères

salutations.

Monsieur HERNANDEZ
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